

LEARN

Babinsa Koramil 415-06 Pijoan Hadiri Pelantikan Karang Taruna

solmi - JAMBI.LEARN.WEB.ID

Feb 11, 2023 - 14:29



JAMBI - Babinsa Koramil 415-06/ Pijoan Kodim 0415/Jambi Serda Wahyu menghadiri pelantikan Karang Taruna dan Pelatihan Masyarakat Pokdarkum Desa Pudak, Kecamatan Kumpeh Ulu Sabtu (1/2)

Hadir pada acara tersebut antarlain, Camat Kumpeh Ulu Sobri, Kepala Desa Pudak Datuk Minto, Ketua BPD, Sekdes, Anggota Karang Taruna serta tokoh masyarakat Desa Pudak.

Acara dibuka dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya berjalan lancar, khidmat dan transparansi sehingga bisa menghidupkan suasana.

Babinsa Serda Wahyu dalam sambutannya menyampaikan fungsi Karang Taruna sebagai penyelenggara usaha kesejahteraan sosial, penyelenggara pendidikan dan pelatihan bagi masyarakat dan penyelenggara pemberdayaan masyarakat. Terutama untuk generasi muda di lingkungannya secara komprehensif, terpadu dan terarah serta berkesinambungan.

Dalam kesempatan yang sama, Babinsa mengucapkan selamat atas dilantiknya Ketua Karang Taruna terpilih Desa Pudak.

“Semoga ketua yang dilantik amanah dan bisa lebih memajukan desa. Karang Taruna juga berfungsi memupuk dan meningkatkan kesadaran tanggung jawab sosial generasi muda. Untuk menumbuhkan dan mengembangkan semangat kebersamaan, jiwa kekeluargaan, kesetiakawanan sosial dan memperkuat nilai-nilai kearifan dalam bingkai Negara Kesatuan Republik Indonesia,” terangnya.

Serda Wahyu juga mengharapkan dengan adanya pelatihan itu, anggota Karang Taruna dan masyarakat Kader Pokdarkum Desa Pudak, bertambah pengetahuan dan wawasannya tentang hukum, dan bisa diaplikasikan dalam keluarga serta masyarakat,

Danramil 415-06/Pijoan Kapten Cba Juf Hendri turut menyampaikan bahwa dengan adanya Pelantikan dan Pelatihan Masyarakat Pokdarkum berharap kepada seluruh masyarakat agar bijak dalam menggunakan media sosial.

“Sekarang zamannya serba online, diharapkan masyarakat dapat menggunakan media sosial secara bijak, dapat memberikan pengetahuan terhadap anak serta keluarga dan masyarakat terkait penggunaan media sosial yang baik,” ujarnya.
(UTI)